

Gobierno de Laura va tomando forma

# Seis nuevos ministros

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**Seis campos más** del gobierno de Laura Chinchilla ya tienen nombre, los cuales fueron anunciados ayer en conferencia de prensa en el hotel Corobicí.

Chinchilla explicó que tres ministerios serán dirigidos por mujeres.

Mayi Antillón, actual ministra de Información, jala para el de Economía.

La jerarca de Comercio Exterior

será Anabel González, quien ocupó el puesto de viceministra en el gobierno de Pacheco y fue jefa negociadora del Tratado de Libre Comercio (TLC) con los Estados Unidos.

Gloria Abrahams dirigirá el Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Los hombres quedarán repartidos así:

Al Ministerio de Hacienda irá Fernando Herrero, quien ya ocupó ese cargo en el gobierno de José

María Figueres, entre 1994 y 1996.

Carlos Ricardo Benavides vuelve al cargo de ministro de Turismo, el cual abandonó en setiembre para unirse a la campaña de Laura.

El ministro de Transporte será Francisco Jiménez, hoy presidente de Japdeva.

Jiménez podría entrar al Ministerio después de Semana Santa, si el presidente, Óscar Arias, lo nombra, pues en esa fecha el actual jerarca, Marco Vargas, renuncia al cargo.



Laura Chinchilla nombró a tres mujeres fuertes. CORTESÍA PRENSAL CHINCHILLA